

17 September 2026

17 سبتمبر 2026

**Disclosures and Compliance Section
Market Operations & Surveillance
Abu Dhabi Securities Exchange**

السادة/ قسم الإفصاح والامتثال إدارة
العمليات والرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية

Subject: Statement relating to ADNOC Gas plc (the Company)

الموضوع: بيان يتعلق بشركة "أدنوك للغاز"

Abu Dhabi, September 16, 2026: ADNOC Gas plc ("ADNOC Gas" or the "Company") announces the appointment of Mark Taylor as Chief Projects & Engineering Officer, effective 15 September 2026.

أبوظبي، 16 سبتمبر 2026: تُعلن شركة أدنوك للغاز بي إل سي ("أدنوك للغاز" أو "الشركة") عن تعيين مارك تايلور في منصب رئيس المشاريع والهندسة، وذلك اعتباراً من 15 سبتمبر 2026.

In his new role, Mr Taylor will lead the Company's Projects and Engineering functions, driving capital discipline and delivery performance across its project portfolio. His appointment strengthens ADNOC Gas' leadership team and supports the Company's execution of one of the world's largest gas growth programs.

وسيتولى مارك تايلور، في منصبه الجديد، قيادة قطاع المشاريع والهندسة في الشركة، حيث سيعمل على تعزيز الانضباط في إدارة رأس المال والإشراف على تنفيذ المشاريع ضمن محفظة مشاريع أدنوك للغاز. ويعكس تعيينه التزام أدنوك للغاز بتعزيز فريق القيادة التنفيذية، كما يدعم تنفيذ أحد أكبر برامج النمو في قطاع الغاز على مستوى العالم.

Fatema Al Nuaimi, Chief Executive Officer of ADNOC Gas, said: "We are pleased to welcome Mark to ADNOC Gas. His extensive international experience in operations and major capital projects will be instrumental as we continue to execute one of the world's largest gas growth programs. Mark's leadership will further strengthen our focus on safe and reliable project delivery, capital discipline and operational excellence, supporting sustainable growth and long-term value creation for our shareholders."

وبهذه المناسبة، قالت فاطمة النعيمي، الرئيس التنفيذي لشركة أدنوك للغاز: "يسرنا انضمام مارك تايلور إلى أدنوك للغاز في هذه المرحلة المهمة من مسيرة نمو الشركة وتوسعها. وتمثل خبرته العالمية الواسعة في إدارة العمليات وتنفيذ المشاريع الرأسمالية الكبرى إضافة نوعية لفريق القيادة التنفيذية، في وقت نواصل فيه تنفيذ أحد أكبر برامج التوسع والنمو في قطاع الغاز على مستوى العالم. وسيسهم انضمامه إلى الشركة في تعزيز تركيزنا على التنفيذ الآمن والموثوق للمشاريع، وترسيخ الانضباط في إدارة رأس المال والارتقاء بالتميز التشغيلي، بما يدعم تحقيق نمو مستدام ويعزز القيمة طويلة الأجل للمساهمين."

Mr Taylor is an electrical engineer with 30 years of experience in operations and major capital projects across the energy, infrastructure and commodities sectors. He has overseen capital project portfolios exceeding \$60 billion and brings extensive upstream and downstream experience, including in the Middle East.

ومارك تايلور، مهندس كهربائي يمتلك خبرة تمتد لأكثر من 30 عاماً في إدارة العمليات وتنفيذ المشاريع الرأسمالية الكبرى ضمن قطاعات الطاقة والبنية التحتية والسلع الأساسية. وقد أشرف خلال مسيرته المهنية على محافظ مشاريع رأسمالية تزيد قيمتها على 60 مليار دولار أمريكي، مكتسباً خبرات واسعة عبر مختلف مكونات سلسلة القيمة في قطاع الطاقة، من أنشطة الاستكشاف والتطوير والإنتاج إلى التكرير والتصنيع والتسويق بما في ذلك خبرة كبيرة في أسواق الشرق الأوسط.

He previously held senior project leadership roles in global companies across oil and gas and mining sectors and holds an Executive MBA from Warwick Business School.

شغل مارك تايلور خلال مسيرته المهنية عدداً من المناصب القيادية العليا في مجال المشاريع لدى شركات عالمية رائدة في قطاعات النفط والغاز والتعدين، ويتمتع بسجل حافل في قيادة وتنفيذ مشاريع استراتيجية واسعة النطاق. كما يحمل درجة ماجستير إدارة الأعمال التنفيذي من كلية "ووريك" للأعمال.

**Fatema Mohamed Al Nuaimi
Chief Executive Officer
ADNOC Gas Plc**



فاطمة محمد النعيمي
الرئيس التنفيذي
شركة أدنوك للغاز بي إل سي

Copy to: CMA (Capital Market Authority)

نسخة إلى: السادة/هيئة سوق المال المحترمين